



東山通信 1月号

京都市立東山総合支援学校
令和7年1月8日
校長 井尻 滋明

新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃から本校教育活動にご理解ならびにご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

冬季休業前の全校集会で、校長先生から、『一生使える心がけ』の中に書いてあるいくつかの『心がけ』について話されました。『一日は(①)から』『挨拶は(②)から』『知識は(③)から』『努力は(④)から』『結果は(⑤)から』『成功は(⑥)から』(①~⑥に当てはまる言葉を入れてみましょう(答えは下にあります)) 何事にも前向きに行動できる人になるために、これらの心がけと共に、今年の目標を立て、素晴らしい2025年になるよう行動していきましょう。

(答え ①早起き ②自分 ③学習 ④目標 ⑤行動 ⑥挑戦)

【1年生科学センター学習】

1年生は、12月11日(水)に科学センター学習を行いました。全体でのプラネタリウム学習と、クラスごとの化学・地学・生物学・物理学に分かれて実験室学習がありました。どのクラスも興味津々で活動に取り組みました。



【2年生研修旅行】

2年生は、12月17日(火)~19日(木)に東京方面に研修旅行に行きました。1日目は、事前学習で決めた行程で班別行動をしました。2日目のディズニーランドでは、アトラクションやショーを楽しむだけでなく、キャスト(従業員)に「働いている時に意識していることは何ですか?」「相手のことを思って働くにはどうしたらいいですか?」など、グループで事前に決めておいた質問を聞くことで、『働く』ことに対するイメージを深めました。



【3年生 卒業茶会に向けて】

3年生は、2月の卒業茶会に向け、茶道体験の会を追うごとに上手になり、それぞれが「自分の役割をしっかりと努めたい」「卒業茶会を成功させたい」という気持ちであふれています。1月の2年生に向けてのプレ茶会の後、2月の本番を迎えます。



「雑がみ」はリサイクルできます。古紙回収等へお出しください。

ごみの減量に取り組んで、京都の美しいまちを守りましょう。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

